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《進路説明会を終えて》 

 説明会へのご出席ありがとうございます。高等学校・専修学校の説明が進路選択の

参考になれば幸いです。説明会の中でも触れましたが，体験入学・学校説明会の開催

回数も限られてきます。受験を考えている学校があれば，ぜひ参加してみることを勧

めます。 

 会の後半で説明をした「入学試験のしくみ」は，一読するだけでは理解が難しい箇

所もあります。要項をよく読んでいただき，分からないことがありましたら，進路担

当までご連絡ください。  

 進路選択は，生徒にとって非常に関心の深い事柄です。高校側の募集条件（学力・

人物・実績など）をクリアすることは

もちろん，校風や交通の便，自分の将

来の目標とも照らし合わせてじっくり

と考えてみてください。  

 

《体験入学情報》 

◎ 愛工大名電高等学校（私立高校）   

 ◆日時：１０／２５（日）・１１／７（土）９：００～１２：００  

 ◆内容：学校見学会  

   ◆申込期限：１０／２２（木）・１１／５（木）まで  

 

◎ 愛知みずほ大学瑞穂高等学校（私立高校）    

◆日時：１１／７（土）・１４（土）９：００～１２：００  

 ◆内容：学校紹介，授業体験 or 部活動体験，校内施設見学  

   ◆申込期限：１０／３０（金）・１１／６（金）まで  

   ◆その他：参加希望者には別紙申込書を渡すので，早めに申し出ること。  

 

◎ 名古屋大谷高等学校（私立高校）  

 ◆日時：１０／３１（土）・１１／１４（土）・１２／５（土）  

９：００～１２：００  

 ◆内容：学校概要説明，コース別説明，部活動見学・校内見学  

   ◆申込期限：１０／２６（月）・１１／６（金）・１１／２７（金）まで  
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・国公立の大学に行く人が多く、この学校で努力すれば目標校にも行けそうだなと

思った。交通の便も良く、魅力を感じた。会場には千人を超える人が来ていて、厳

しい受験になるため、頑張って勉強しようと思った。部活も熱気があり、文武両道

で感心した。（旭野：Ｎさん）  

 

・旭野高校にいる人のほとんどが国公立大学を希望し、それを目指して頑張ってい

ると聞きました。僕もできれば国公立大学に行きたいので、友達と切磋琢磨できて

いいなと思いました。交通の面でも、歩きでも自転車でも電車でも行け、近いので

時間に余裕のある生活が送れると思いました。（旭野：Ｎくん）  

 

 

≪私の進路選択≫ 

 第５弾は，理科担当の村瀬先生です。 

 

私は中学校の頃には，「学校の先生になりたい」と思っていました。「教育学部

のある国立の大学に進学しないといけない」という考えから，私立推薦入試で『進

学コース』へ進みました。入学後はそれなりに楽しいこともありましたが，毎日

9 時間授業で補習や小テスト，課題も多い中，不満に

思いながら 3 年間通いました。そしてその結果の大学

受験では…結局，志望の通りにはならず，工学部の大

学へ進みました。  

では，「高校 3 年間，我慢してがんばったことは何も

意味がなかったのか？？」「大学で勉強したことも今

の仕事とは関係ないのでは？？」というと，そうでも

ありません。一番大切な教員の採用試験に合格したの

は，それまでの経験があったからと自信をもって言え

るからです。今の仕事でも，高校～大学で身についた

理系のスキルが，少しはみなさんや学校の役に立って

いると思っています。  

 自分の経歴からみなさんの参考になることがあるとすれば，「本当にがんばら

ないといけないときは厳しい環境に身を置いてみるのも一つの方法だというこ

と」「希望通りの進路にならなくても最後までやり通せばいろいろな場面でその

経験が生きる可能性があること」この２つです。卒業後、どんな道に進んでもま

ずは『続ける』ということが大切だと思います。中学卒業後ももちろんですが，

この先みなさんがどんな仕事に就き，どんな活躍をするのか，楽しみにしながら

応援しています。  

 

 

【体験入学の感想】 ※体験入学等の感想は，一部抜粋して紹介します。  


